

Antrag:

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Keine Trambahnwendeschleife vor dem Cosimabad

Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@google-
mail.com

München, 05.06.2018

Antrag:

Der Bezirksausschuss bekräftigt erneut seine Forderung nach einer Absage ggü. der MVG seitens der Landeshauptstadt München. Unabhängig von den weiteren Planungen der LHM im Münchner Nordosten erachtet der BA die Einrichtung einer Trambahnwendeschleife auf dem Platz vor dem Cosimabad für unsinnig. Der Bezirksausschuss beantragt daher erneut, unabhängig von der Stellungnahme der MVG, eine Absage an Selbige seitens der Landeshauptstadt München.

Begründung:

Die tatsächliche Aufwertung dieser Fläche wird erst möglich sein, wenn sämtliche Planungen, bzw. Möglichkeiten seitens der MVG, dort eine Trambahnwendeschleife zu bauen, ad acta gelegt sind.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Peter Reinhardt
Robert Brannekämper
Georgine Resch
Mitglieder des Bezirksausschusses